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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 70 с., 20 рис., 24 табл., 51 источник, 6 прил. 

 

ЭКОНОМИКА, ДОХОДЫ, БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

ФОРМИРОВАНИЕ ДОХОДОВ, УРОВЕНЬ ДОХОДОВ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ 

 

Так опыт мировой и отечественной практики показывает, что надежность, 

прибыльность и стабильность деятельности любого коммерческого банка 

зависит, прежде всего, от системы и методов его управления. 

Актуальность темы выбранной работы заключается в том, что основной и 

главной целью финансовой деятельности коммерческого банка является 

формирование, а также использование финансовых результатов от деятельности 

банка, а непосредственно уровня получаемого дохода и рентабельности.  

Объектом исследования в работе выступают полученные доходы ОАО 

«АСБ Беларусбанк». 

Предмет исследования – формирование доходов банка на примере ОАО 

«АСБ Беларусбанк». 

Общенаучные методы, такие как анализ, синтез, определение и 

классификация, сравнение, аналогия, дедукция, редукция, индукция и др. 

составили методологическую основу исследования.  

Полученные результаты и их новизна: обозначена экономическая 

сущность и порядок формирования доходов банка, изучены методики анализа 

доходов банка. Проведен анализ состава, структуры и динамики доходов ОАО 

«АСБ Беларусбанк», а также анализ эффективности формирования доходов ОАО 

«АСБ Беларусбанк». Предложены  направления по совершенствованию процесса 

формирования доходов банка, которые могут применяться в банковской сфере 

Республики Беларусь. 

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации: 

использованные материалы и результаты исследования являются достоверными. 

Работа выполнена самостоятельно.  

Область возможного практического применения: результаты анализа 

могут быть использованы субъектами хозяйствования Республики Беларусь для 

принятия конкретных мер по формированию и совершенствованию процесса 

формирования доходов банка. 
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GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK 

 

Master's thesis: 70 p., 20 pic., 24 tab., 51 sources, 6 annex. 

 

ECONOMY, INCOME, BANKING, INCOME FORMATION, INCOME 

LEVEL, EFFICIENCY 

 

So the experience of world and domestic practice shows that the reliability, 

profitability and stability of any commercial bank depends, first of all, on the system 

and methods of its management. 

The relevance of the topic of the selected work lies in the fact that the main 

and main goal of the financial activity of a commercial bank is the formation and use 

of financial results from the bank's activities, and directly the level of income and 

profitability. 

The object of research in the work is the income received by JSC “JSSB 

Belarusbank”. 

The subject of the research is the formation of the bank's income on the 

example of JSC “JSSB Belarusbank”. 

General scientific methods such as analysis, synthesis, definition and 

classification, comparison, analogy, deduction, reduction, induction, etc. formed the 

methodological basis of the study.  

The results obtained and their novelty: the economic essence and the 

procedure for the formation of the bank's income are indicated, the methods of 

analyzing the bank's income are studied. The analysis of the composition, structure and 

dynamics of income of JSC "ASB Belarusbank", as well as the analysis of the 

effectiveness of the formation of income of JSC "ASB Belarusbank". The directions 

for improving the process of forming the bank's income, which can be applied in the 

banking sector of the Republic of Belarus, are proposed. 

Authenticity of the materials and results of the master’s thesis: the materials 

used and the results of the research are reliable. The work was done independently. 

Scope of possible practical application: he results of the analysis can be used 

by business entities of the Republic of Belarus to take specific measures to form and 

improve the process of generating bank income. 
 

  


